

# Der König der Löwen – Abschlussabend der 4. Klassen



Gesangsbegeisterung mit unglaublich beeindruckender Solostimme: Schauspieltalent Daisy als Zazou (Mitte)



Sie wollten das Zepter, die Macht, die Weltherrschaft übernehmen: die einzigartigen Hexen Anna und Christine



Wunderbar gestylte Löwen Nina und Elias



Phänomenale Sprecherin Lea



Rafiki (Lorenz) – der geheimnisvolle Seher

Als würdigen Abschluss ihrer Volksschulkarriere führten die vierten Klassen am 28. Juni das Musical „König der Löwen“ auf. Wir gratulieren euch, liebe Mädels und Buben der 4.a und 4.b, ganz herzlich zu dieser großartigen Leistung und zur Begeisterung, mit der alle Theater gespielt, gemalt, getanzt und gesungen haben. Brigitta Frank und alle Lehrerinnen und Lehrer der VS Kumberg wünschen euch allen weiterhin

## ALLES GUTE!

Ein herzliches Dankeschön auch allen Kindern, Lehrerinnen und Lehrern sowie den Eltern, die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben.



Unsere tollen Moderatoren: Leo und Leonie



Eine der tollsten Szenen bei den Proben und bei der Aufführung: Timon (Marcel) und Pumbaa (Pauli) tanzen.



schaurig gefährliche Hyänen Anna, Veronika, Jenny, Celina, Sophia, Marlies, Sarah und Andy